



**IMAGE
NON-DISPONIBLE**

Fiche créée le : 2003-09-20

Ernest ANGERS

IMPRIMER

Père : ANGERS

Décès le : 2003-09-20

Parution : 2003-09-22

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

LA FAMILLE ANGERS a le regret de vous annoncer le décès de M. ERNEST ANGERS de Gatineau, décédé le samedi 20 septembre 2003, à l'âge de 58 ans. Il était l'époux bien-aimé de feu Louise Trempe; le fils de feu William Angers et de Lucienne Soulières. Outre sa mère, il laisse ses 3 filles: Julie (Mario Lacasse), Christine (Hugo Pinol) et Denise (Gérald Monette); ses 4 petits-enfants: Nadia, Nicolas, Danaelle et Nataniel; sa conjointe Rose Clare; 3 frères: Roland, Alcide (Diane) et Fernand (Lisette). Il fut prédécédé par 1 frère, Robert. Il laisse également plusieurs beaux-frères, belles-soeurs, oncles, tantes, [cousins](#), cousines, neveux, nièces et de nombreux ami(e)s. Il n'y aura pas de visites au salon cependant, la famille invite parents et amis à se joindre à elle le mercredi 24 septembre 2003 à 11h, en l'église Ste-Rose-de-Lima, Gatineau, pour une messe en présence des cendres suivi de l'inhumation au cimetière du même endroit. La famille sera présente à l'église 30 [minutes](#) avant la messe afin de recevoir vos condoléances. Au lieu de fleurs, des dons à la Société canadienne du cancer, a/s Nancy Butler, 679, rue des

Patriotes, Gatineau, J8T 3Z7, seraient appréciés. Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec LA MAISON FUNÉRAIRE A. GAUVREAU & FILS, 750, boul. Maloney Est, Gatineau, au 663-2468. Pour vos messages de condoléances à la famille par télécopieur: 663-4292. Paru le 2003/09/22 dans Le Droit EVEA5355

Of Gatineau passed away Saturday, September 20, 2003 at the age of 58 years. Beloved husband of the late Louise Trempe, son of the late William Angers and of Lucienne Soulieres. Dear father of 3 daughters, Julie (Mario Lacasse), Christine (Hugo Pinol) and Denise (Gerald Monette). Also survived by his 4 grandchildren Nadia, Nicolas, Danaelle and Nataniel, spouse Rose Clare, 3 brothers Roland, Alcide (Diane) and Fernand (Lisette). Predeceased by 1 brother Robert. Also survived by many brothers-in-law, sisters-in-law, uncles, aunts, cousins, nieces, nephews and many friends. There is no visitation at the funeral home. Relatives and friends are invited to a Memorial Mass in the presence of ashes Wednesday, September 24, 2003 at 11 a.m. in Ste. Rose de Lima Church, Gatineau, followed by interment at the

Parish Cemetery. The family will be present at the church 30 minutes before the mass to receive your condolences. In lieu of flowers, donations to the Canadian Cancer Society, c/o Nancy Butler, 679 Des Patriotes Street, Gatineau J8T 3Z7 will be appreciated. For more information please call A. Gauvreau & Sons Funeral Home, 750 Maloney Blvd. East, Gatineau at 663-2468 or for your message of condolences to the family by fax 663-4292.